

Intervención de la diputada Diana Bernabé Vega, con el tema “La mujer guerrerense en el segundo piso de la Cuarta Transformación”.

La Vicepresidenta Marisol Bazán Fernández :

El desahogo del inciso “c” del punto número cuatro del Orden del Día, se concede la palabra a la diputada Diana Bernabé Vega hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Diana Bernabé Vega:

Con el permiso de la presidenta de la mesa directiva, compañeras y compañeros diputados, medios de comunicación y público que nos sigue por las diferentes plataformas.

Compañeras, compañeros, pueblo de Guerrero.

Este 8 de marzo conmemoramos una fecha que no sólo es una efeméride sino un recordatorio de lucha resistencia y transformación, el día

Internacional de la Mujer este es un día para honrar la memoria de aquellas que nos abrieron el camino pero también para reafirmar nuestro compromiso con aquellas que todavía esperan justicia, igualdad y dignidad.

Que sea la gran Rosario Castellanos, la mujer que reclama sus derechos no pide privilegio sino justicia y eso es lo que hoy nos mueve por que a lo largo de la historia las mujeres hemos sido arquitectas del cambio protagonistas de la revoluciones y constructoras de un mundo mejor.

Pido Presidenta por favor guarden silencio en la sala estamos hablando sobre un temas de mujeres

El presidente:

Compañeras diputadas, compañeros diputados solicito por favor

permanecer en los lugares, ya que la diputada Diana está participando y merece el respeto, por favor.

Adelante, diputada Diana.

La diputada Diana Bernabé Vega:

Gracias.

Desde Sor Juana Ines de la Cruz que desafió, su tiempo con su intelecto, hasta Frida Kahlo que nos enseñó a formar el dolor en arte, las mujeres han demostrado que no hay límites para su talento su capacidad y su determinación.

Hoy con la cuarta transformación la historia ha cambiado, hoy por primera vez en nuestro País una mujer, Claudia Sheinbaum, dirige nuestra República Mexicana como ella misma ha dicho, hay mujeres que estamos demostrando que podemos gobernar con honestidad, con amor al pueblo y con principios.

Guerrero no es la excepción, las mujeres de nuestra tierra han sido

guerreras incansables, desde las jornaleras que sostienen la economía hasta las maestras que forjan el futuro en las aulas, somos la esencia de la lucha y la esperanza.

Sin embargo no basta con celebrar los avances, debemos seguir trabajando para erradicar la violencia, la desigualdad y la injusticia.

Simone de Beauvoir, nos advirtió, no olvidemos nunca que bastara una crisis política ecológica o religiosa para que los derechos de las mujeres vuelvan a ser cuestionados, por eso hago un llamado, nuestro deber es seguir en la lucha para que ninguna niña en Guerrero crezca con miedo, para que ninguna madre tema por la vida de su hija, para que ninguna niña tenga que elegir entre sus sueños y su seguridad.

Es tiempo de que nos reconozcamos lo que somos mujeres transformadoras, mujeres invencibles, mujeres de la Cuarta Transformación por que la cuatro T, no es un cambio de gobierno, es un cambio de

paradigma, un relevo generacional y una revolución de conciencias donde la igualdad ya no es un anhelo sino una realidad en construcción.

Levantemos nuestra voz en Guerrero, en México y en el mundo, porque nuestra lucha no termina hasta que la igualdad sea costumbre, hasta que la justicia sea norma, hasta que la dignidad de cada mujer sea inquebrantable como mujer y en mi calidad como diputada de Guerrero, conmemoro el día 8 de marzo por aquellas mujeres que están en las calles construyendo una vida libre de violencia, por las mujeres campesinas que nos alimentan, por las maestras que nos guían con su conocimiento, por las mujeres policías que nos cuidan, por las activistas sociales, por las que administran, por las que legislan, por las que gobiernan, por todas ellas, por nosotras, por nuestras ancestas, por las heroínas que lucharon durante toda la historia de México, por las que serán, hoy conmemoramos nuestra lucha, por el bien de todas primero las pobres, por todas las que fueron, por todas las

que somos y por todas las que vendrán sigamos construyendo el futuro que nos pertenece, nunca más un México sin nosotras.

¡Que vivan los derechos de las mujeres!

Mucha gracias, diputado.